

THE ARK
MIPIM 2023
Building our world: let's do our part together!

THE ARK est un collectif inédit animé par des valeurs partagées, qui se mobilise à l'occasion du salon du MIPIM 2023 pour initier aujourd'hui des actions vers les générations futures. THE ARK interroge l'acte de construire au sens large : aménagement, bâtiment, paysage...

THE ARK, un engagement concret pour des actes vertueux.

Assemblage sans précédent, le collectif THE ARK regroupe 17 entités engagées dans une démarche structurée et cohérente, capable de répondre aux enjeux environnementaux qui s'imposent à la société d'aujourd'hui et de demain. Cette mobilisation se concentre sur la nécessité d'agir, chacun à son niveau, afin de générer des espaces de vie au quotidien, de travail et de loisirs, « sustainable(s) ». THE ARK met à l'honneur des solutions d'aménagement valorisant les filières de recyclage, les matériaux biosourcés et les circuits courts, ainsi que des applications et des technologies digitales appliquées aux transports, aux flux de marchandises, la mutualisation des données et savoirs permettant de réduire l'impact carbone. Elle réfléchit à l'organisation de nos territoires, la densité, l'humanité de nos espaces, le bien-être. Comme le souligne le collectif, quel qu'en soit l'acteur : « Notre impact se doit d'être positif » que ce soit dans l'urbanisation, l'aménagement, la conception, la construction et l'utilisation.

THE ARK, un collectif de partenaires, bénévoles, œuvrant dans le secteur de la construction.

Parce qu'il n'existe pas une solution mais des solutions, THE ARK regroupe un large panel de compétences complémentaires, capables d'apporter des réponses pragmatiques individuelles ou collectives dans la conception et la réalisation d'opérations qui se doivent d'être exemplaires par leurs qualités intrinsèques. Initiée et organisée par 3 acteurs du monde du bâti, Clovis (start-up), CTBUH Council on Tall Buildings and Urban Habitat (association) et BATI'life (société de conseils et d'événements), épaulés par 14 autres partenaires, THE ARK regroupe des intervenants d'horizons multiples, qui proposent aux maîtres d'ouvrages, aux maîtres d'œuvre et usagers, un univers de solutions concrètes et engagées dans une construction responsable.

Durant les 4 jours du MIPIM, chacun pourra bénéficier des conseils et pratiques avisés de ces 17 partenaires, tous spécialistes connus et reconnus dans leurs domaines d'activités :

- | | |
|---|------------------------------------|
| - BATI'life | - Léonard |
| - Build2B | - N'CO Conseil |
| - Châteauform' Inside | - NEXTiIM |
| - Clovis | - NFU Nouvelles Fonctions Urbaines |
| - CTBUH Council on Tall Buildings and Urban Habitat | - Reynaers Aluminium |
| - EP One Maker Nation | - Serge Ferrari |
| - French Proptech | - Smart Ceiling |
| - Kone | - Soprema |
| | - Terreal |

Le catamaran THE ARK lieu d'accueil, dédié à la rencontre des différents professionnels qui bâissent nos cadres de vie.

L'ensemble des partenaires de cet événement pionnier ouvre un champ de réflexions et d'échanges sur le bateau THE ARK amarré à la jetée Albert Edouard, dans l'enceinte du MIPIM au pied du Palais des Festivals et des Congrès. Ce catamaran, bateau à voile en accord avec les valeurs avancées, devient ainsi un lieu de partage, de synergies et d'interventions. Convivialité, simplicité et innovations seront les maîtres-mots de ce temps fort durant le salon. Les espaces du bateau permettront la présentation de solutions concrètes, le partage d'expériences, des interventions à haute valeur ajoutée ainsi que des moments de détente.

THE ARK offrira un contexte et un cadre favorisant l'enrichissement des pratiques et des projets à venir, par une mutualisation des savoirs et des usages de l'ensemble des intervenants, des visiteurs et des prestataires⁽¹⁾ qui, tous, contribuent à l'édifice de demain.

⁽¹⁾ Les prestataires associés à cette organisation (traiteur, imprimeur, ...) ont été sélectionnés pour leur engagement dans leur activité respective au respect de notre environnement.

Réservez votre visite⁽²⁾ sur THE ARK durant le MIPIM sur the-ark.club

⁽²⁾ Nécessite votre accréditation au MIPIM

BATI'life

BATI'life, société créée il y a 13 ans par Esther Pinabel, anime une communauté de l'immobilier et du bâtiment pour partager des expériences, des savoirs et des pratiques.

Par une veille technologique et réglementaire, des visites de projets, des actions de networking, ... son objectif est de soutenir le développement de procédés vertueux de conception, de construction et d'aménagement. Investisseurs, foncières, maîtres d'ouvrage, promoteurs, architectes, ingénieurs, économistes, utilisateurs, se rencontrent lors d'une quarantaine d'évènements annuels et poursuivent leurs échanges au-delà de ces invitations.

Esther Pinabel est à l'initiative du regroupement de ses partenaires sur un bateau lors du MIPIM (2019 et 2022) pour présenter des solutions matériau et digitales, des compétences et des savoir-faire. Elle est co-fondatrice du collectif THE ARK avec Clovis et le Council on Tall Buildings and Urban Habitat - CTBUH pour ouvrir l'espace à plus de partenaires et de visiteurs et communiquer sous une bannière commune :

Building our world: Let's do our part together!

CLOVIS

Startup digitale représentée par Clément Fradet Normand (co-fondateur de The Ark), Thomas Faustini et Charles Guilhem, Clovis est un logiciel facilitant la collaboration entre métiers de l'immobilier et de la construction, au profit d'une réduction des risques, des déplacements et d'une meilleure mesure de l'impact environnemental de chaque projet. En savoir plus sur <https://clovis.app>

CTBUH Council on Tall Buildings and Urban Habitat

Le Council on Tall Buildings and Urban Habitat (CTBUH) est une organisation à but non lucratif, des plus importantes au monde pour tous ceux qui s'intéressent à l'avenir des villes. Il explore la densité urbaine qui augmente, et l'impact d'une croissance verticale afin de voir comment ceux-ci peuvent contribuer à réaliser des villes plus durables, plus saines et plus humaines, en particulier face à l'urbanisation que nous connaissons et aux effets grandissants du changement climatique dans le monde. La relation entre la politique, les bâtiments, les personnes, la densification, l'espace des villes, l'espace intérieur et l'infrastructure est essentielle.

Fondé aux États-Unis en 1969, le réseau des membres du CTBUH regroupe plus d'un million de professionnels travaillant dans tous les secteurs de l'industrie du bâtiment dans presque tous les pays du monde : investisseurs, propriétaires, promoteurs, usagers, locataires, institutionnels, urbanistes, architectes, ingénieurs, entrepreneurs, experts en infrastructure, économistes, gestionnaires d'immeubles, cabinets d'avocats, fournisseurs de matériaux, universitaires et bien d'autres, publics ou privés. Avec des bureaux à Chicago, Shanghai et Venise, le Council gère chaque année des centaines de programmes multidisciplinaires à travers le monde, avec les contributions de ses chapitres régionaux et de ses comités d'experts, une conférence annuelle et un programme mondial d'awards. Il accélère les connaissances par le biais de projets de recherches financés par des partenariats divers et des collaborations universitaires. Il est une vitrine par la mise à disposition de ses vastes ressources en ligne et des publications régulières. Son site Web fournit à ses membres les outils nécessaires pour exploiter des données détaillées, des images et des informations techniques sur plus de 40 000 immeubles de grande hauteur ainsi que sur les villes qui les accueillent, en cherchant à mutualiser les meilleures pratiques dans le monde entier.